
やよいちゃんいせきくん

平成22年度各会計歳入歳出決算額

収益的収支：経営活動（水道料金）の収益とこれに対する費用
資本的収支：将来の経営の安定を図るための設備投資などの費用

区　　分 歳　入

106億3598万円

41億5813万円

12億8532万円

22万円

9億6071万円

15億6357万円

2億6384万円

5億7248万円

7236万円

195億1261万円

 98億 853万円

39億4973万円

1億2060万円

22万円

9億6071万円

15億2924万円

2億5767万円

5億7878万円

1億6234万円

173億6782万円

一般会計

国民健康保険事業特別会計

財産区特別会計

老人保健医療事業特別会計

下水道事業特別会計

介護保険事業特別会計

後期高齢者医療事業特別会計

 合　　　　　　　計

水　　道
事業会計

歳　出

収益的収支（税込み）

資本的収支（税込み）

水道施設の老朽対策は

Q　役場庁舎水道設備に漏水があったと昨年度判明し
た。二次側設備（利用者側）の老朽化にも対策が必
要では。

異常を察知した際注意を促す

A　検針人がメーター検針時に、過去のデータとの比
較から異常な使用水量を察知した場合、注意を促す
通知を出している。

町有地の有効活用を

Q　町内の普通財産用地については整理し、有効に活
用すべきでは。また町有地は適切な管理を。

要望の都度対応する

A　公共事業の代替地として活用してきたが、一応のめ
どもつき、今後は普通財産を有効に活用していく。管
理については、要望があれば、その都度対応している。

街灯の省エネ移行は

Q　街灯設置が行き届きつつあり、住民の安全に寄与
している。長期的省エネの見地から、ＬＥＤ電球への
移行は。

ＬＥＤ電球の移行を検討

A　他町に比べ明るいと認識している。町管理の街灯
からＬＥＤ電球に変えていくよう検討する。

指定管理者の監督は

Q　指定管理者の資金・人の出入りは十分に把握して
いるのか。また、人件費についても監督しているの
か。

必要があれば監査を行う

A　定期的に事業報告を受けており、必要があれば監
査を行う。人件費は町として関与はしない。
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北池広場に街灯設置を

Q　北池広場は、地域の避難場所だが夜間照明がなく
危険である。池周辺とともに街灯を設置できないか。

前向きに検討する

A　地元自治会からの要望もあり、設置を前向きに検
討する。

北池広場に街灯設置を
　北池広場は、地域の避難場所だが夜間照明がなく
危険である。池周辺とともに街灯を設置できないか。

前向きに検討する
　地元自治会からの要望もあり、設置を前向きに検
討する。

コミセンの利便性向上を

Q　野添コミセンでは土足での入館が可能である。他
のコミセンも高齢者や障がい者の方がかがむ動作な
どの負担を減らし、より利用しやすくしては。

　野添コミセンでは土足での入館が可能である。他
のコミセンも高齢者や障がい者の方がかがむ動作な
どの負担を減らし、より利用しやすくしては。

コミセン間で共有

A　土足での入館に対する利便性の向上について、コ
ミセン間で共通認識を持っていく。

コミセンの利便性向上を

コミセン間で共有
　土足での入館に対する利便性の向上について、コ
ミセン間で共通認識を持っていく。

防災無線の効果は

Q　今回の台風12号の被害は多大であった。　
　１億２千万円もかけた防災無線の声がほとんど聞
こえなかったが。

　今回の台風12号の被害は多大であった。　
　１億２千万円もかけた防災無線の声がほとんど聞
こえなかったが。

A
今後、検証していきたい

　想定外の雨量のため、雨音で聞きづらかったよう
である。音量・発声方法など検証していきたい。

防災無線の効果は

今後、検証していきたい
　想定外の雨量のため、雨音で聞きづらかったよう
である。音量・発声方法など検証していきたい。

22年度決算173億 6782万円を認定22年度決算173億 6782万円を認定22年度決算173億 6782万円を認定
平成

太陽光パネルの設置コストは

Q　学校園に設置した太陽光パネルは、住宅用と比べ
キロワットあたりの設置コストが高すぎるのではな
いか。

費用は適正である

A　太陽光パネル設置に伴い屋上防水工事も同時に行
ったのが主な要因である。費用は適正であると考え
る。

太陽光パネルの設置コストは
　学校園に設置した太陽光パネルは、住宅用と比べ
キロワットあたりの設置コストが高すぎるのではな
いか。

費用は適正である
　太陽光パネル設置に伴い屋上防水工事も同時に行
ったのが主な要因である。費用は適正であると考え
る。

98億853万円
（3億368万円）

民生費　30％
29億6090万円
（6億3977万円）

民生費　30％
29億6090万円
（6億3977万円）

教育費　15％
14億5437万円
（2億819万円）

教育費　15％
14億5437万円
（2億819万円）

総務費　13％
12億8651万円
（▲6億5565万円）

総務費　13％
12億8651万円
（▲6億5565万円）

公債費　9％
9億2047万円
（▲1637万円）

公債費　9％
9億2047万円
（▲1637万円）

衛生費　9％
9億577万円
（1249万円）

衛生費　9％
9億577万円
（1249万円）

消防費　6％
6億635万円
（1億4851万円）

消防費　6％
6億635万円
（1億4851万円）

労働費　1％
1億3668万円
（▲90万円）

その他　3％
2億5966万円
（3672万円）

※各項目で四捨五入しているため、合計が合わない場合があります。
　（　）内は前年度対比増減、▲マイナス

自
主
財
源
60
％

依
存
財
源
40
％

繰越金　3％
2億7822万円
（1億694万円）

繰越金　3％
2億7822万円
（1億694万円）諸収入など　5％

5億4399万円
（▲2297万円） 繰入金　2％

1億6631万円
（▲10億9853万円）

国庫支出金　11％
11億6787万円
（▲2184万円）

国庫支出金　11％
11億6787万円
（▲2184万円）

県支出金　7％
7億2745万円
（2億574万円）

県支出金　7％
7億2745万円
（2億574万円）

地方消費税交付金　3％
2億8409万円
（▲49万円）

地方譲与税　1％
1億58万円
（346万円）

その他　1％
1億1847万円
（▲928万円）

町債　9％
10億1005万円
（4億6347万円）

町債　9％
10億1005万円
（4億6347万円）

一般会計
歳　入

一般会計
歳　出

106億3598万円
（4億5291万円）

地方交付税　8％
8億6938万円
（5億2685万円）

地方交付税　8％
8億6938万円
（5億2685万円）

町税　50％
53億6958万円
（2億9956万円）

町税　50％
53億6958万円
（2億9956万円）

土木費　13％
12億7782万円
（▲6908万円）

土木費　13％
12億7782万円
（▲6908万円）
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